

A2-

Auf einen Blick

29.08.2006

Laufbahn und Lese-Ecke

red. NACKENHEIM Das lang geplante Ziel, den Schülern der Regionalen Schule in Nackenheim eine Laufbahn für den Schulsport anzubieten, rückt in greifbare Nähe, freut sich der Schulelternbeirat. Die Verbandsgemeine Bodenheim hat die Bauleistungen öffentlich ausgeschrieben. Es handelt sich um eine Laufbahn mit einer Länge von 130 Meter für insgesamt fünf Bahnen. Die Regionale Schule sehe dem Beginn mit Freude entgegen. „Das Interesse an der Regionalen Schule besteht unvermindert“, betont die Sprecherin

des Elternbeirats, Marie-Anna Bahr. Dass die VG Bodenheim die Baumaßnahmen befürworte, belege, „dass sie den Wert dieser Schule erkannt hat“. Dies stärke die Bemühungen von Eltern, Schülern und Lehrern, die Umwandlung in ein Gymnasium zu verhindern. Im gleichen Sinne sei zu bewerten, dass das Bildungsministerium die Einrichtung einer Lese-Ecke mit 15 000 Euro bezuschusst. Die Regionalschule sei eine „wichtige Stütze der Gesellschaft“ und biete ein umfangreiches Förderprogramm für die Kinder, sagt Bahr.

Regional-
Schule
←